

今月のことわざ【やはり野に置け蓮花草】蓮花草は野原で咲いているから美しい。人もその人に合った環境の中でこそ魅力があり幸福がつかめるたとえ。

尾島ねふた祭り … 15万人の人出でにぎわいました

尾島ねふたは今年も8月14、15日盛大に行われました(三菱電機も菱の実会を始め地域のおおぜいの協力で参加)。屋台店と見物客いっぱいの商店街の夜空に、高さ7メートルに及ぶねふたと女性の叩く太鼓の音は勇壮、可憐で見物客をおおいに楽しませてくれました。まつり最後の、太鼓とまつり囃子の合奏は圧巻で迫力満点、ねふたは今年より三菱前まで運行され更に身近になりました。この両日、人口1万5000人の旧尾島の町に、15万人もの見物客が押し寄せたといえます。

この尾島ねふたまつりは、青森県弘前市と太田市との歴史的なつながりから、昭和61年から始まりました。関東地域でも見られるねふた祭りを、来年は皆さんも一度見てみてはいかがでしょうか。



全部の太鼓が集結して



上の写真はインターネット動画投稿サイト「YouTube」から抜き出したものです。ホームページからは、[<ここ>](#) をクリックすると、尾島ねふた祭りの動画をご覧頂けます。



< ねふた写真集 : 菱の実会ホームページの特設ギャラリーにて公開中です >

< 菱の実会入会者勧誘のお願い >

10月は毎年「菱の実会入会」のフォローをおこなっています。最近の退職者は一定期間働く、しばらくはのんびりしたい、勤務中出来なかったことを集中してやりたい等で、退職即入会しない人が多くなっています。後で入会を希望し事務局に申し込みに来る人はまれです。入会希望はあっても手続きまでに到っていない人が多い様です。10月は行楽、運動等のシーズン到来で、みなさん退職者の友人、知人に会う機会が多いと思います。未入会の方がいましたらぜひ入会の声をかけていただき、希望者がいましたら事務局までご一報をお願い致します。